

令和5年7月20日(木)

令和5年度
学校だより

第4号

Let's try

TEL 098-994-6321

今日も楽しもう！！

糸満市立
兼城小学校

発行者
校長 山田 浩也

【学校教育目標】

将来の夢に向かって、心をみがき、頭と体をきたえる「思いやりのある かしこく たくましい子」

避難訓練を実施しました。(7月13日)

去る7月13日(木)に本校では避難訓練を実施しました。訓練の内容は不審者が校内(教室)に侵入した際にどのように、児童を安全に退避させるかの訓練を行いました。

不審者が教室に侵入した際に職員室へ知らせ、警察につなぐ方法の確認や不審者を刺激せず警察が到着するまでの時間の確保、その間における児童の各教室での過ごし方、不審者を取り押さえた後の体育館への移動、そして、安全指導・講話と振り返り等々を全校体制で行いました。また、避難訓練以外にも高学年を対象に「非行防止教室(スマホ・ネットトラブル)」

を糸満警察署と連携して行っています。今回は学校における不審者対策でしたが、夏休みは個々における活動の時期と重なります。休み期間中における様々なトラブルの未然防止に向けて、ご家庭でのお子様との話し合いや対策をお願い致します。



兼城小学校の創立記念日とガジュマルの枝打ち(7月13日)

避難訓練が行われた同じ日は兼城小学校の創立記念日でした。今年で創立143年を迎えました。兼城小学校は明治13年(1880年)に創立されました。創立時の児童数は28人でした。令和5年度は731名で糸満市内で2番目に大きな学校となっています。また、この日は兼城小学校の西門にある巨大なガジュマルの木の枝打ち作業がありました。おそらく、かなり昔から兼城小学校の歴史を見守ってきた老木ではないかと推察します。しかし倒壊の危険性もあることから、この度、枝打ちを行いスッキリしています。この大木とともにリフレッシュした兼城小学校であってほしいと思います。



剪定前のガジュマルの木



剪定後のガジュマルの木

明日から夏休みです。「夏の学校」に向けて(7月21日～)

7月21日(金)から8月24日(木)までの35日間、子どもたちにとって待ちに待ったうれしい夏休みが始まります。本日、7月20日2校時に行われた一学期終業式では「夏休み」は単に休んでるだけではなく、普段学校ではできないことを思い切り出来て楽しめるよう、目標をもって計画的に行える「夏の学校」にして欲しいと校長挨拶で述べました。そのためには期間中の安全面や生活リズムや安全面等々、守ってほしいとことを全校児童に周知しています。2学期開始は8月25日(金)です。有意義な夏休みを終えた元気な子ども達に会えることを兼城小学校職員一同心待ちにしています。

